

La Villa Pelucio est la concrétisation du souhait émis par les propriétaires lorsqu'ils ont demandé à Paul Robbrecht, architecte connu pour sa maîtrise des formes intemporelles et sculpturales, de leur dessiner une maison qui invite à la relaxation et à la sérénité. Posée comme un coquillage sur une dune, la maison est essentiellement réalisée en quartzite argent nacré et en pin sablé, faisant référence au bois flotté. Les rayons du soleil couchant lui procurant l'effet brillant telles des écailles de poisson. Une majestueuse toiture surplombe et couvre une succession de terrasses et balcons pouvant accueillir les hôtes jusqu'aux petites heures. Les meubles de jardin sont signés Paola Lenti et B&B Italia. L'éclairage, Salvi Nova.

When the owners turned to Paul Robbrecht, an architect with a reputation for his timeless and sculptural designs, to create a home for them that would serve as a relaxing haven of peace and quiet, the result was the breath-taking Villa Pelucio. Set like a shell on a dune, the house is essentially made of pearly silver quartzite and sanded pine, a nod to the driftwood littering the nearby beach. When the sun sets, its rays conjure up a shiny effect reminiscent of the scales of a fish. A majestic roof overhangs and covers a series of terraces and balconies that invite guests to linger decadently into the early hours. The garden furniture is by Paola Lenti and B&B Italia and the lighting sourced from Salvi Nova.





La terrasse supérieure semi-ouverte est le lieu où l'on prend un verre au bar, l'on dîne au coin du feu ou l'on partage une partie de billard. Les meubles Liaigre côtoient ceux de la collection Portofino de chez Roberti. Les luminaires sont de Jeremy Molten Witrebert. « Miroir, mon beau miroir » pourrait définir en une citation la piscine intérieure, véritable grotte de pierre s'ouvrant sur la nature. Il y fait bon se détendre après l'effort au creux d'un fauteuil Paola Lenti.

Partly open to the elements, the upper terrace is where the family goes to enjoy a drink at the bar, dine by the fireplace or get together for a game of pool. Furniture by Liaigre rubs shoulders with pieces from the Portofino collection by Roberti. The lighting is by Jeremy Molten Witrebert. The indoor swimming pool mirrors its beautiful surroundings in its very own stone grotto extending out into nature. Not a bad spot to relax in a Paola Lenti armchair after a hard day at work.

